節

り紙をしています。おり紙で引き すきだからです。休み時間には です。なぜかというとこうさくが 作るとたのしいです。 だしを作ったり、切り紙をしたり しています。友だちといっしょに ぼくがすきなきょうかは、 |年B組 川端 図工

作ってみたいです というものをしました。「くしゃ りました。つけたらよくなりまし だったところは、うろこをたくさ まぐろを作りました。 もでしばったりしてすきな生きも つかってくぎをうって、 た。作っているときはとてもたの やねこを作っていました。ぼくは のの形を作りました。みんなは魚 の中にしんぶん紙を入れたり、 くしゃぎゅっ」では、紙のふくろ しかったです。今度はとんかちを へんに、お花紙で作った花をかざ んかくところです。まぐろの頭ら 図工では「くしゃくしゃぎゅっ」 たいへん かぐを

二年A組 石田

けんが楽しいからです。 どうしてかというとかんさつや実 たしの好きな教科は理科です

理科ノートにかきました。葉が四 葉やくき、根の大きさ、色、形を まいて、大きくなるのを見ました。 たらき」の実けんをしました。 方のかんさつや、「風やゴムのは ることを知りました。 から六まいになったら、 カ、ヒマワリ、オクラなどの種を 植物のかんさつでは、ホウセン 理科では、植物やこん虫の育ち 植えかえ

たいへんだと思いました。 ら出た後にきせいバチにやられな チョウを育てるときは、タマゴか とバッタの育ち方のちがいは、さ と思っていたので、べんきょうし が六本出ていることが分かりまし どのこん虫でも、頭、 いようにしなければならないので なぎになるか、ならないかです。 てよかったと思いました。チョウ た。はじめは、はらから出ている ら、と分かれていて、むねから足 こん虫の育ち方や体のつくりは むね、は

風やゴムのはたらきの実けんで

う方のことを考えて一番長く走る 気がつきました。風とゴムのりょ 引っぱった方が、たくさん走りま は、風やゴムの力で車を走らせま して、いろいろ知りたいです。 をかんさつしたり、実けんしたり 方ほうを見つけるのが楽しいです。 いとゆがんでいってしまうことに した。また、車をまっすぐおかな した。風は強い方が、ゴムは これからも、たくさんの生き物

が好きです。 です。その中でも、 ぼくが好きなじゅぎょうは算数 四年A組 <u>一</u>村 わり算の筆筧 旺至郎

わる一けた」のわり算の筆算が出 筆算とはかき方がちがったからで きて、さらにその後は、「三け 算を勉強した後は、 強が好きになりました。例えば 使って次の解き方を考えるのが楽 「二けたわる一けた」のわり算の筆 しかったので、 す。ほかにも、勉強したことを て知ったとき、たし算やかけ算 なぜなら、わり算の筆算を初 わり算の筆算の勉 あまりが出

> るのが楽しかったです。 ができていても、また次のパタ てきました。今勉強していること ンが出てきて、その解き方を考え

問題は、 にのこりました。 かったと思えたことが、とても心 までたくさんがんばってきてよ 百点を取ることができました。 して、一学期の計算コンクール また、解き方が分からなかっ 何度も練習しました。 そ で た

百点をとりたいと思います。 ても、その問題をたくさん勉強し 出てきて、分からなくなったとし 考えたりしたいです。また、まっ 解いたり覚えたりできるかなどを て、二学期の計算コンクールでも、 てがんばりたいと思います。 たくやったことがない問題などが くさん勉強したり、どうやったら 二学期も、新しい計算などをた



七年A組 山本

なのも理由の一つです。 です。また、絵を描くことが好き どのような工夫をしたらよい作品 されることなく描くことができ、 が思い描いたものを、 科です。なぜなら、美術科は自分 になるかを考え、表現できるから 私の好きな教科は美術科と音楽 誰にも否定

らです。また、音楽を聴くとリ とや、歌を歌うことが好きだか なっていてもリフレッシュできて、 ラックスできます。嫌な気持ちに す。だから私は美術科と音楽科が すっきりとした気持ちにもなれま ろな楽器を用いて曲を演奏するこ 音楽科が好きな理由は、 いろい

好きです。

七年A組 横井

それなのに、

なぜ数学科が好きか

何かと聞かれたら理科と答えます。 けではありません。得意な教科は

しかし、特別得意な教科というわ

僕の好きな教科は数学科です。

七年B組

大屋

と思った教科は社会科です。特に 私の好きな教科、 また、 面白い

覚え、みんなと協力して問題を解 というと、新しい公式やルールを

が恩人であるA陣営と、優勢であ だと私は思います。だから私は社 知ることこそが歴史の楽しい部分 だけでなく、そこに至った経緯を ちらの陣営についたかという結末 た」という歴史があった場合、ど るB陣営の両方から誘われてい 国時代が好きです。「とある武将 ソードが数多く残されている、戦 ます。その中でも特に私は、エピ でいるようで非常に面白く感じ けのつまらないものになってしま 年号と起こった出来事を覚えるだ 歴史が好きです。理由は、歴史は 会科の歴史が好きです。 います。 つの物語だからです。単にテス でよい点数を取るだけならば、 ノンフィクション小説を読ん しかし、私にとって歴史

七年B組 大海 まな

り貼りして、世界に一つしかな いオリジナル作品を作って遊んで 母に裁縫を教えてもらい、 ことが大好きになりました。また、 私は幼いころから、 は楽しくて、それから料理をする ことです。初めてのクッキー作り 育所の時、姉とクッキーを作った す。好きになったきっかけは、 物を作ったりすることが大好きで 私 の好きな教科は家庭科です。 料理をしたり 布を切

これから、大人になるまでにさま ことができる家庭科が大好きです。 ざまな経験をすると思います。 ていけるようにしていきたいです。 の時に生かせるよう、今、学べる ことを学び、 自分自身の力で生き そ

また、

問題の解き方を暗記するの

たりすることが好きだからです。 いたり、その問題について討論し

科が好きです。 のが楽しいです。 きは友達から教えてもらったりと、 友達と一緒に理解が深まっていく たり、逆に、自分が分からないと 友達に少しでも分かりやすく教え です。そして、解き方を理解して していくという過程が好きだから に、考えを発展させて解き、 ではなく、今まで学んだことを基 だから僕は数学

学ぶことができ、将来に役立てる いました。なので、料理や裁縫を

9月の行事予定

避難訓練 1日(木) 始業式 2日(金)5日(月)6日(火)

第3回テスト(後期課程)

27日(火) 体育祭総練習

